

# Ein Theater- Abend in Kaschmir

Auf einer  
Fahrt durch Indien  
aufgenommen  
von  
Harald Lehenberg

Ich habe es nur meiner unverbesserten Neugierde zu danken, daß ich den Weg ins Theater von Kaschmir fand und dort von 9 Uhr abends bis 3 Uhr früh eine Vorstellung erlebte. Was erlebte? Ein Lustspiel? Ein Trauerspiel? Eine Tragikomödie? Keines von allem, und doch ein bißchen von allem.

Der äußere Rahmen ist nicht eben unwürdig: ein großer Bau aus Lehmziegeln, mit bunten Lichtern und bunten Wimpeln geschmückt, eine richtige Theaterkassette, bei der man um den Eintrittspreis feilschen kann. Im Inneren gibt es lange Reihen primitiver Holz-



Ein Theaterabend in Kaschmir: der Vorhang geht hoch  
Der Vorhangzieher, bereits in einer Art Generals-  
uniform, tritt in einer der nächsten Szenen als  
Kriegsheld auf